

JEU Chertsey ☀️ - Points saillants de notre rencontre du 10 février 2024 à 10h

Cercle de parole

Point 1 - Huit personnes ont participé à cette rencontre (2 annulations), dont une observatrice et des partenaires du JEU Chertsey ☀️. Les gens présents viennent de Chertsey, Rawdon et Saint-Calixte. Soleil propose de nous centrer sur le cœur pour la minute de « centrancrage ». Aucun volontaire pour faire le compte rendu alors Di-A qui anime aussi se base sur le *Déroulement de la rencontre*, mais dans un ordre différent, pour faciliter sa rédaction. Margit l'a révisé et complété.

Point 2 - Présentation très résumée du JEU et de chacun.e.

Point 3 - La prochaine rencontre se tiendra le mercredi 13 mars prochain à 18h30. Pour le local, Margit va rejoindre Jocelyne pour savoir si elle peut nous recevoir pour cette rencontre. Il a été proposé de remettre 100 points par rencontre à la personne qui offre le local (500 points à Jocelyne pour 2023 et 500 points à Catherine pour 2023). Di-A fera un don dans le carnet de groupe.

Pour la **cotisation annuelle**, il a été décidé de l'établir entre 50 et 120 points JEU selon ce que les partenaires veulent donner. Les cotisations visent essentiellement à remercier les personnes qui offrent le local et Di-A pour son temps, vu son implication plus grande.

Point 4 - Catherine nous a résumé les comptes-rendus des 2 premières rencontres concernant les achats groupés. Brigitte et France ont été ajoutées à la liste de ce groupe. Soleil propose l'achat d'un moulin à grain.

Pour promouvoir le groupe JEU, il a été proposé de faire des ateliers (ex : savon), d'avoir un thème (ex : semences en mars), une activité (ex : jeu de créativité), des signets promotionnels.

Échanges

Points 5 et 6 - Nous avons beaucoup discuté de l'importance de créer des liens. France a amené le point que cela vient même avant le goût pour les échanges et que les échanges fonctionnent seulement bien si l'aspect humain, relationnel est inclus.

S'il y a des demandes urgentes sur le site web, nous enverrons un courriel à tous.

Mot de la fin

Point 7 - La prochaine rencontre du groupe de réflexion se fera vendredi le 29 mars prochain chez Catherine ou Margit.

La qualité dans les échanges a beaucoup été appréciée. Margit évoque l'importance de respecter la fin de la rencontre, donc, se donner une limite dans le temps, de respecter cette limite et d'avoir un « wrap-up ». Catherine suggère de revenir sur l'organigramme des rôles et talents à la prochaine rencontre. Remerciements à toutes les personnes présentes.